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今年度の文化発表会は例年とは違い、一日中体育館で、 

午前は厳粛な雰囲気の中で全クラス合唱発表、午後は楽し 

い生徒会企画という日程でした。体育大会でぐっとまとま 

ったクラスがどのような発表をしてくれるのかとても楽し 

みでしたが、みんなの気持ちが伝わってくるような美しい歌声が響きました。最初の学年での歌い

合わせでは、ほとんど声が聞こえない状態から、曲想をつけてクラスの曲を完成させようと、どの

クラスも一生懸命練習していた姿が美しかったです。歌っている人、指揮をふっている人、伴奏し

ている人、全員が主役のすばらしい発表でした。午後は一人一人のメッセージで大樹をかたどった

ビッグアートや吹奏楽部の迫力の演奏、生徒会執行部の募金等の活動報告やプロなみの有志発表な

ど、中身の濃い、とても充実した時間となりました。 
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＜11月の予定＞ 

21 日(水)～26 日(月) 

     期末テスト 

＜12月の予定＞ 

６日(木)～11 日(火) 

     個人懇談会 

17 日(月) 夢と絆の講演会 

19 日(水) 給食最終日 

20 日(木) 学年集会 

21 日(金) 終業式 

＜1月の予定＞ 

  7 日(月)  始業式 

      口座振替日 

9 日(水)  給食開始 

 21 日(月)～24 日(木) 

       教育相談 

 31 日(木)  生徒総会 

 

２H   

 音楽の授業では、先生に「パートがばらばら」と言われました。

でも自分たちなりにがんばって放課後や授業で他のクラスより

もたくさん練習しました。２年の発表が始まって H 組の発表が

近づいてきた時、みんなが練習した成果が出せたら学年ドべから

トップになるという思いで臨みました。始めは緊張して声がでな

かったけれど、サビではみんなの声が集まった気がして、僕も声

が出るようになりました。やはり努力したら良い結果がでて、や

りがいがあるのだなと思いました。 

                          ２G   

今年の合唱は体育館で行いました。昨年よりも声が響きにく

く、声を大きく出しても後ろまで届くかどうかわからないような

状況でした。練習では先生に「声が全く出ていない」と言われて

不安になることもありましたが、本番でははっきりと歌うことが

できました。その後の３年生は、やはり格が違いました。どのク

ラスも男子と女子がそろっていて、とてもすばらしかったです。

一回だけ３年生と歌い合わせをしたのですが、その時よりも確実

に上手になっていて、「さすが３年生」と思いました。来年は自

分たちも今年の３年生のように歌いたいと思いました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２Ａ 山岸 蒼大  秋吉 優理 

２Ｂ 堀場 暉史  白石 なつみ 

２Ｃ 伊藤 駿 大橋 あかり 

２Ｄ 佐藤 由真 中村 千宏 

２Ｅ 西尾 京晟 久保 優香 

２Ｆ 田村 雄太 峯   宏枝 

２Ｇ 水野 匠 松原 千夏 

２H 平井 達也 大平 海広 

 １１月９日の文化発表会ではお忙しい中，体育館で立ち見とい

う悪条件にもかかわらず、多くの保護者の方に参観していただき、ありがとうございました。 

 

２A   

合唱のパートは昨年と

同じアルトでした。男子に

負けないようにでかい声

で、でも汚い声にならない

ように気をつけて歌いま

した。やはり教室で歌うの

と体育館で歌うのとでは

声の響きも違うし、何より

自分の声が小さく聞こえ

て少し歌いにくかったで

す。でも最後だということ

を胸に歌いました。「A 組

が一番きれいだったよ」と

いう声を聞いた時、すごく

うれしかったし、がんばっ

て歌ってよかったなと思

いました。 

２D   

 文化発表会の歌の練習の時、強弱に

気をつけるのが難しかったです。でも

本番の時、さくらさんの指揮を見てい

たら手の振り方がよくわかったので

意識して歌うことができました。ピア

ノとずれなくて、いい合唱になって本

当に良かったです。 

２E  

 僕は文化発表会が楽しかったです。この日までクラスで歌の練

必死で練習して、早川先生に「平均よりはいい」と言われ 

たのはうれしかったです。練習の時は一人が笑うとつられ 

て笑ったり、歌詞を間違えたりしたけれど、本番はみんな 

で声を出して今まで以上の声を出せたと思いました。１年 

生は初めてなのに上手いし、３年生は男女のハーモニーが 

あってとてもいいと思いました。でも、歌を聞いている時 

の態度がダメでした。午後の部では被災地の話が少し悲し 

かったし、オーストラリアの 10 日間滞在にびっくりしま 

した。有志はバンドもダンスもすごいなと思いました。 

２F   

 合唱発表は少し緊張しましたが、

とてもよい思い出になりました。男

子と女子が一部合わなかったのが残

念でしたが、その他は完璧でした。

２F のみんなと「心の瞳」が歌えて

良かったです。午後の部ではいろい

ろな発表があり、楽しかったです。

ホームステイの話を聞いて、外国に

行ってみたいと思いました。有志発

表はとても盛り上がりました。来年

の文化発表会も楽しみです。 

２B   

１年生の時はとても緊張した文化発表会。２年生は慣れて緊張し

ないのかなと思いました。しかし、やっぱりとても緊張しました。 

B 組はなかなかいい曲に仕上がらなくて、「100 点中 15 点」と言わ

れ、最悪でした。しかし、室長を中心に帰りの ST などで練習したら、

本番はとても上手に歌えて友達や先生にもほめられて、練習したか

いがあったなあと思いました。来年度は３年生なので、もっともっ

といい曲を作り上げたいと思いました。 

２C   

今まで練習してきた中で一番楽しく歌うことができた

と思います。私は練習している時、ソプラノばかりが叱ら

れていやだなと思っていました。でも、ビデオを見たとき

は、「本当にソプラノの声が小さかったのだ」ということ

に気づき、それからがんばってできる限り声を出して練習

しました。そして、発表会が終わった後、「歌い切った」

と思うことができました。来年度はもっといい歌を歌える

ようにみんなで協力して頑張りたいです。 
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